
Pièces 7 Pièces

Superficie 420 m²

Référence 072024-000

Prix 5 500 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  le  quartier  prestigieux  de  Mougins,  cette  villa  récemment  rénovée

incarne le style de vie campagnard français contemporain. Nichée sur un généreux

terrain de 3 000 m², la propriété offre un attrait exceptionnel avec une allée bordée

de  lavande  et  d'oliviers  menant  à  la  maison,  un  grand  garage,  et  un  parking

ombragé.Le jardin est un atout majeur, offrant un vaste espace autour de la piscine

pour se détendre au soleil ou à l'ombre. L'exquis pool house comprend un lounge,

un bar, une zone de barbecue et des espaces de vie et de repas en plein air. Les

pelouses luxuriantes sont ornées ...

Situated in the premier district of Mougins, this newly renovated villa is nestled on a

generous 3,000m² parcel of land with exceptional curb appeal. The lavender-lined

driveway with olive trees leads up to the home and ne is welcomed by tree-shaded

parking for  additional  vehicles  and a  large 2 car  garage.The garden is  a  standout

feature, offering ample poolside space for lounging in sun or shade. The exquisite

pool house is complete with a lounge, bar, barbecue area, and outdoor living and

dining spaces as well as in for year round entertaining. Lush, flat lawns are adorned

with beautiful ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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